

各位

令和4年8月24日
特別養護老人ホーム 土肥ホーム
施設長 福室悦子

新型コロナウイルス感染症発生経過について（第十報）

日頃より、特別養護老人ホーム土肥ホームの運営に関し、ご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

当施設では、令和4年8月10日（水）特養入所者の新型コロナウイルス陽性が判明以来、8月18日（木）までに入所者並びに職員累計23名が新型コロナウイルスに感染したことが確認されました。その後も検査等を進めた結果、8月18日（木）以降、6日間連続で陽性者の発生はありません。本日8月24日12:00現在で、利用者、職員共に陽性者は確認されていません。

既に施設内隔離を行い、陽性者療養と感染拡大防止の対応を行なっております。一日も早い終息をめざし、特養入所者と職員の体調変化に注視し、保健所、行政機関、医療機関のご指示を頂き、感染拡大防止を努めてまいります。

また、コロナ緊急対応並びに介護職員不足に伴う各部署応援体制により、一部のサービスの縮小及び中止を実施しております。ご利用者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしております。終息まで、現在のサービスの縮小及び中止を引き続き継続致しますので、何卒ご理解ご協力の程お願い申し上げます。

当施設サービスご利用の皆様、地域の皆様、関係機関におかれましては、大変ご心配をお掛け致します事、深くお詫び申し上げます。今後も、引き続き早期の終結に向けた取り組みを行なっていきます。

【経過報告】 *概略

第一報：8月11日報告 特養入所者1名の新型コロナウイルス感染が判明
第二報：8月11日報告 8月11日（木）16:00現在 特養入所者と職員、ショートステイご利用者に抗原検査を実施した結果、実施した全員に【陰性】が確認
第三報：8月12日報告 8月12日（金）16:00現在 新たに【入所者2名の陽性】が確認
第四報：8月14日報告 8月13日（土）16:00現在 新たに【入所者7名と職員3名の陽性】が確認
第五報：8月14日報告 8月14日（日）16:00現在 新たに【入所者2名の陽性】が確認
第六報：8月15日報告 8月15日（月）16:00現在 新たに【入所者2名と職員2名の陽性】が確認
第七報：8月16日報告 8月16日（火）16:00現在 新たに【入所者1名と職員1名の陽性】が確認
第八報：8月17日報告 8月17日（水）16:00現在 新たに【職員1名の陽性】が確認
第九報：8月18日報告 8月18日（木）16:00現在 新たに【職員1名の陽性】が確認

*以降、感染者の確認はされていません。

詳細は、ホームページにて掲載中です。引き続きホームページにて随時経過を報告致します。

ホームページ確認方法は裏面を参照ください。